

Beilage des NSB.-Wien

Nachrichten aus  
der Verwaltung  
der  
Stadt Wien

Verantwortlich für den Gesamthalt:  
Gaupressenräsident  
Ernst Handschmann

Verantw. Schriftleiter:  
Hans Mücke / Wien, 1.,  
Rathaus / Fernr. N 28.500  
Klappen 002, 263, 069



# Rathaus Korrespondenz

HERAUSGEG. VOM GAUPRESSERAMT IN VERBINDG. MIT DEM HAUPTVERWALTUNGS- U. ORGANISATIONSAMT D. STADT WIEN.

Wien; 13. Mai 1941

## Eröffnung der Wiener Sommerbäder =====

Im vergangenen Jahr wurden während der Badesaison die Wiener Sommerbäder von rund 1 Million Badegästen besucht. Dies zeigt nicht nur die Beliebtheit, deren sich diese städtischen Bäder erfreuen, sondern spricht auch für die Wasserfreudigkeit der Wiener an sich, die übrigens auch des Winters über an der starken Frequenz der Hallenbäder gemessen werden kann.

Durch die am 17. Mai bevorstehende Eröffnung der städtischen Sommerbäder wird auch heuer wieder das eigentliche Zeichen des Beginnes der Wiener Badesaison gegeben. Damit wird den lufthungrigen Wienern eine schöne Erholungsmöglichkeit für die Pfingstfeiertage geboten, denn die meisten der städtischen Freibäder zeichnen sich auch durch schönste landschaftliche Lage aus.

oooOooo

## Beirätesitzung =====

Unter dem Vorsitz von Stadtrat Dr. Tavs findet am 16. Mai 1941 eine Sitzung der Beiräte des Wiener Landbezirkes statt.

oooOooo

Rathaus-Korrespondenz    Wien, 13. Mai 1941

Goldene Hochzeiten

Vor kurzem begingen die Ehepaare Mathias und Johanna Fiala, 13., Gogolgasse 21, Karl und Katharina Lugmayer, 16., Funkengergasse 31 sowie Carl und Anna Neuburger, 26., Klosterneuburg, Schubertgasse 14, ihr goldenes Ehejubiläum. Sie waren aus diesem Anlaß Gegenstand der Ehrung durch die Stadt Wien.

oooOooo